

[Text]

Mr. Saunders: Yes. Mr. Sandford?

Mr. Sandford: Mr. Chairman, as mentioned earlier, there are a few of our companies that do go public. Usually they are still in the category of what you might call a third group of closely-controlled widely-held companies.

This periodic revaluation proposed by the government would be very serious to these major shareholders, and we are concerned with the impact on their position within the company and the combined impact of payment of these capital gains taxes and the estate taxes that accrue later.

The Chairman: That clears it up for me.

Are there other questions?

Well, gentlemen, you have covered many points in your brief. We have, as I may have indicated to you, also a research statement on each brief. I have one before me here which comments on a number of the points that you raise which from our point of view, is an important process in assessing the brief, and relating the particular points that you have covered in your brief to the points made in other briefs.

I want to thank you very much for being with us today, for presenting a very comprehensive brief, and for explaining some of the particularly tricky areas that you have been asked about which are of interest to us. I would also like to thank you for coming to us as a very geographically representative group. I do not think there have been many associations that have come to us from coast to coast.

On behalf of all the Committee, many thanks for being with us today.

Mr. Saunders: Mr. Chairman, before we leave, Mr. Hewitt wanted to make a few general comments on our brief and the White Paper and, with your permission and with the permission of the Committee, I would certainly hope that you would listen to him.

[Interpretation]

M. Saunders: Oui. Monsieur Sandford?

M. Sandford: Monsieur le président, comme nous l'avons dit plus tôt, il y a quelques-unes de nos compagnies qui font appel à des souscriptions publiques. D'habitude ces dernières font partie d'une catégorie que vous pourriez désigner comme le troisième groupe de sociétés contrôlées d'une façon privée mais à actions publiques.

Cette réévaluation périodique proposée par le gouvernement aurait des conséquences sérieuses pour ces actionnaires importants sur les répercussions qui se produiraient pour leur situation au sein même de la compagnie ainsi que sur les répercussions combinées diversement de ces impôts sur les gains de capital et de ces impôts sur les biens transmis par décès qui sont apparus par la suite.

Le président: Ceci éclaircit la situation en ce qui me concerne.

Y a-t-il d'autres questions?

Donc, messieurs, vous avez étudié de nombreuses questions dans le cadre de votre mémoire. Nous aussi, comme je vous l'ai peut-être dit, nous avons établi un exposé concernant des points que nous avons étudiés au sujet de chaque mémoire. J'en ai un devant moi qui fait des commentaires sur certain nombre de questions que vous avez soulevées et qui, d'un autre point de vue, constitue un instrument important pour évaluer votre mémoire et pour établir les rapports qui existent entre chaque question particulière que vous avez mentionnée dans votre mémoire avec les questions se trouvant dans les autres mémoires.

Je voudrais vous remercier très chaleureusement pour être venu ici aujourd'hui et pour nous avoir présenté un mémoire très complet et pour nous avoir expliqué certains points très délicats au sujet desquels on vous a posé des questions car c'était des points qui nous intéressaient. J'aimerais vous remercier aussi pour la belle représentation géographique que vous nous avez fournie en tant que groupe. Je ne crois pas qu'il y ait beaucoup d'associations qui soient venues comme vous avec des représentants de partout.

Au nom de tout le Comité, je vous remercie encore une fois d'être venu ici aujourd'hui.

M. Saunders: Monsieur le président, avant que nous quittions, M. Hewitt voulait présenter quelques commentaires généraux au sujet de notre mémoire et du Livre blanc et, avec votre permission, et avec celle du Comité je me permettrai d'espérer que vous voudrez bien l'écouter.